

BAB V

PENUTUP

A. KESIMPULAN

1. Penggunaan dan Prosedur dalam Pemeriksaan Kesehatan Aplikasi Elsimil Bagi Catin di KUA Kecamatan Pagu Kabupaten Kediri

Berdasarkan hasil temuan penelitian, program Aplikasi Elsimil di KUA Kec. Pagu telah berlangsung selama kurang lebih 1 tahun sejak bulan Juli 2022. Program ini telah diterapkan sebagai salah satu syarat administrasi pendaftaran pernikahan di KUA tersebut. Selama periode tersebut, jumlah pendaftaran melalui aplikasi Elsimil di KUA Kec. Pagu mencapai 242 orang.

Stunting merupakan masalah kurang gizi kronis yang memiliki dampak jangka panjang terhadap pertumbuhan anak. Tingginya angka kejadian stunting menunjukkan perlunya penanganan serius terhadap masalah ini. Oleh karena itu, pencegahan stunting menjadi salah satu tujuan program Aplikasi Elsimil.

Aplikasi Elsimil merupakan platform pendidikan daring yang memberikan akses ke berbagai kursus dan materi pembelajaran seputar kesehatan reproduksi, kesiapan pranikah, kesiapan kehamilan, dan cegah kanker. Aplikasi ini juga memfasilitasi komunikasi antara calon pengantin dengan Tim Pendamping Kesehatan (TPK) yang memberikan intervensi dan monitoring terhadap status gizi calon pengantin.

2. Perspektif Hukum Fiqih dan Kesehatan terkait Pemeriksaan Kesehatan dalam Aplikasi Elsimil

Dalam perspektif hukum fiqih, terdapat perbedaan pendapat mengenai pemeriksaan kesehatan pra pernikahan. Namun, dalam konteks aplikasi Elsimil di KUA Kec. Pagu, pemeriksaan kesehatan menjadi salah satu persyaratan administrasi yang dianjurkan oleh KUA tersebut. Dalam perspektif kesehatan, pemeriksaan kesehatan pra pernikahan memiliki tujuan mencegah penurunan kesehatan dan risiko penyakit pada anak-anak yang akan dilahirkan.

B. SARAN

Sebagai saran untuk KUA (Kantor Urusan Agama) Kecamatan Pagu adalah meningkatkan sosialisasi program aplikasi elsimil, KUA Kecamatan Pagu dapat meningkatkan sosialisasi tentang Program Aplikasi Elsimil kepada calon pengantin, baik melalui media sosial, brosur, spanduk, atau kegiatan sosialisasi di tempat-tempat umum. Hal ini akan membantu meningkatkan kesadaran calon pengantin tentang pentingnya menjalani pemeriksaan kesehatan sebelum menikah dan kebermanfaatan aplikasi tersebut dalam mengedukasi tentang bahaya stunting. Diharapkan program Aplikasi Elsimil di KUA Kec. Pagu dapat terus berkembang dan memberikan kontribusi yang signifikan dalam pencegahan stunting, peningkatan kesehatan reproduksi, dan persiapan pernikahan yang sehat.